

**ABSTRACT:** El Doctor Martín Hernández Sánchez, Docente Investigador de la Universidad Santo Tomas Tunja, es uno de los ocho miembros de la organización exterior del 3º Congreso Internacional Jóvenes Investigadores en Ciencias Penales, organizado en la Universidad de Salamanca España.



- penal
- Servicios archivos y bibliotecas
- Servicio orientación al universitario (S.O.U.)
- Acceso/matriculación



## ORGANIZACIÓN

<p><b>Miembros organización en el exterior</b></p>	<p>Profa. Dra. Dña. Paula Bianchi Pérez. Doctora por la Universidad de Salamanca. Profesora Universidad de los Andes, Mérida (Venezuela).          Dr. D. Mariano Cartolano Schiaffino. Doctor por la Universidad de Salamanca (Argentina).          Prof. D. Diego Roberto Luna Docente Investigador, Universidad de Buenos Aires (Argentina).          Profa. Dra. Dña. Patricia Tapia Ballesteros, Doctora en Derecho por la Universidad de Valladolid. Profesora de Derecho Penal de la Universidad Autónoma de Chile (España).          Prof. Dr. D. Emanuele Com Profesor de Derecho Penal Universidad de Valparaíso (Chile) (Italia).          Prof. Dr. (c) D. David Eleuterio Balbuena Pérez Becario de Investigación en Ciencias Jurídicas, Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo Paraguay (España).          Prof. Dr. (c) D. Martín Hernández Sánchez. Docente Investigador <b>Universidad Santo Tomás Tunja (Colombia)</b>.          Prof. Dr. D. Camilo Machado Rodríguez. Doctor en Derecho por la Universidad de Salamanca. Profesor Universidad Externado de Colombia (Colombia).</p>	
--	---	--

<http://campus.usal.es/~dpenal/paginas/sublinks/congreso.html>